

La UV destaca «el capital humano» de la institución para situarse entre las 300 mejores

REDACCIÓN

VALENCIA. El vicerrector de Investigación de la Universitat de València (UV), Carlos Hermenegildo, destacó ayer el «capital humano» de la institución como el factor clave que ha permitido a la universidad situarse entre las 300 mejores del mundo, las cinco mejores españolas y la líder de la Comunitat Valenciana, de acuerdo con el ranking de Shanghái.

En la clasificación que realiza anualmente la universidad china, resalta que la entidad ha mejorado en todos los indicadores, especialmente en HiCi (impacto de las publicaciones) y en número de publicaciones. En HiCi se sitúa como la tercera española en investigadores altamente citados (solo por detrás de la de Barcelona y la Autònoma de Barcelona). Solo una universidad española, la de Barcelona, está entre las 200 primeras dos posiciones. Además, solo cuatro españolas están en el rango de la 201 a la 300: la de Valencia, la Complutense, la Autònoma de Barcelona y la de Granada. La lista mundial elaborada por la universidad de Shangai está encabezada por Harvard, Stanford, MIT de Massachusetts y Cambridge.